

学校教育目標「よりやさしく よりかしく よりたくましく」  
笑顔で登校 笑顔で下校 夢に向かって頑張る二小っ子

## 命を守る春休みに

本校の学校教育目標は「よりやさしく よりかしく よりたくましく～笑顔で登校 笑顔で下校 夢に向かって頑張る二小っ子」としています。この教育目標について当たり前のことですが、子どもたちの「命」があってはじめて、やさしいの心を育んだり、学力を付けたり、身体を鍛えたりすることができるのであって、「命」を失うようなことがあっては何なりません。まずは、私は子どもたちの命を守ることが学校の最優先課題と考えています。

テレビのニュースや新聞などで、交通事故、いじめ、不審人物の犯罪等に巻き込まれ、子どもたちが命を落としてしまう報道があります。朝、元気に家を出た子どもが、登校中に車にはねられ命を落とす事案が起きるたび、親、家族の悲しみ、無念さを思うと時間の巻き戻しができないものかと思えます。子どもたちの命を預かる我々教職員は、様々な場面で、いろんな機会を利用して「命」を守る指導を徹底していかなければならないと思っています。人権教育、安全教育、道徳教育などあらゆる場面で「命」の大切さや「命」を守ることを子どもたちにも考えてもらっています。それと同時に、学校の内外で子どもたちが危うく命を落としかねないような事案が発生した場合は、子どもの命を預かる者として、徹底的な指導を本人や場合によっては保護者の方にも毅然としなければならぬとも考えています。本校区は、交通量の多い国道3号線があり、肥薩オレノジ鉄道があり、坂道や道が狭いところが多々あり、子どもたちにとってかなり危険な地域であると思っています。学校だけの指導では難しい面もあります。もちろん各ご家庭でも、自転車に乗るときはヘルメットの着用や、道路の渡り方など注意されておられると思いますが、それに加え地域の方の声も大いに発していただき、学校、家庭、地域で子どもたちの大切な「命」を守っていきたいと考えています。地域での遊びや歩行の仕方、自転車の乗り方等で危ないと思われることがありましたら、直接ご指導いただき、できない場合は学校にご連絡いただければと思います。

これから学年末と同時に春の暖かさが訪れると、子どもたちの注意力が散漫になるかもしれません。この春休み、子どもたちの大切な命を学校、家庭、地域の力で守っていききたいものです。

## おもな4月行事

- 10日(月) …就任式・始業式 入学式準備
- 11日(火) …入学式  
いい朝いいあいさつ運動
- 12日(水) …身体計測 地区児童会 学力検査
- 13日(木) …身体計測 委員会活動 学力検査  
学年集会
- 14日(金) …歓迎遠足
- 17日(月) …身体計測
- 18日(火) …全国学力学習状況調査  
視力聴力検査 家庭訪問 1
- 19日(水) …視力聴力検査 家庭訪問 2
- 20日(木) …視力聴力検査 家庭訪問 3
- 21日(金) …振替休業日
- 22日(土) …授業参観・学級懇談会  
PTA総会
- 24日(月) …視力聴力検査 家庭訪問 4
- 25日(火) …視力聴力検査 家庭訪問 5
- 26日(水) …地震・津波引き渡し訓練
- 27日(木) …全校集会 家庭訪問 6
- 29日(土) … 昭和の日

## 卒業式について

3月23日(木)は、令和4年度の水俣第二小学校の卒業証書授与式です。しかし、この新型コロナウイルス感染症防止のため、卒業生、保護者、5年生、来賓として水俣市長様、PTA会長様、教育委員会と教職員のみで行うこととなりました。

ご臨席いただけないご来賓の皆様や日頃よりご支援いただいている地域の皆様には、卒業生61名に対しましてご祝福の思いを離れたところから祈っていただければ幸いです。今後とも学校教育に対しましてご支援、ご協力よろしくお願い申し上げます。

